

名古屋北部民商ニュース

名古屋北部民主商工会

名古屋市北区大野町三丁目19番地

TEL (052) 915-8111 FAX (052) 915-8114

E-MAIL jimukyoku@hokubuminsho.st1.jp

「消費税10%必ずストップ!ネットワーク」結成 力を合わせて増税中止を



ネットワークの設立趣旨を説明する
呼び掛け人の皆さん

新署名、国民集会など提起
10月からの消費税10%への増税をあらゆる手段を尽くして中止させようと、著名人や研究者、ジャーナリスト、消費者や医療団体の代表者が「10月消費税10%ストップ!ネットワーク」(10%ストップ!ネット)を立ち上げました。呼び掛け人が記者会見を開き、「増税のために莫大な税金をつぎ込むのは本末転倒。景気対策というのなら10%への増税を中止すべき」と訴えました。

広げることが目的。10人が呼び掛け人に名を連ねています。
増税されたら
商売どころではない

名古屋北部民商が開催した「複数税率&インボイス学習会」では、参加者から「レジを買換えたり、従業員の教育をしたり、とんでもない負担(飲食店)」「自分は免税業者だから関係ないと思っていた」「(建設業)など、不安と驚きとともに、「10%になったら商売どころか、生活できなくなる。絶対にやめ

させないと...」という意見も多数出されました。
新署名を集めよう
新聞に折り込んだ署名は、集金の際に係の方にお渡し頂るか、事務所までお届けください。



くれまつさんを県知事に

愛知県知事選挙が1月17日告示、2月3日投票でたまたかわれます。
消費税が5%から8%に引き上げられて以降も社会福祉や教育など県民負担は増え続けてきました。
国民健康保険(国保)は広域化が押し付けられ、少ない自治体で国保料の引き上げが行われました。

また、県立高校では雨漏りが放置され、中3の受験生が学校のトイレをみて決めるという事態も広がっています。このことを革新県政の会がホームページで公表する
大企業優遇、大型開発優先から
県民の営業とくらし優先へ
現知事は引き続き、大企業優遇と大型開発優先の県政を進めようとしています。



くれまつ佐一さん

今こそ、県民の営業とくらしを守り、誰もが普通のくらしができる県政への転換が必要で
民商・愛商連も参加する、革新県政の会からくれまつ佐一さんが立候補を表明し
の県立高校のトイレを洋式にする」と発表し、県民の切実な要求が選挙前に実現しました。
大企業優遇、大型開発優先から県民の営業とくらし優先へ
現知事は引き続き、大企業優遇と大型開発優先の県政を進めようとしています。

所得税・確定申告学習会

配偶者控除、配偶者特別控除を受けられる上限額が変わりました。下記の通り、申告学習会を開催します。

- ① 1月28日(月) 夜7時~8時
西区・居酒屋 あすか
- ② 1月31日(木) 夜7時~8時30分
守山生涯学習センター
- ③ 2月10日(日) 午後4時~5時
西区・山田地区会館

名古屋北部民商のホームページはコチラ

